



La Consejería de Sanidad ha confirmado a las autoridades sanitarias nacionales 236 nuevos positivos en Castilla y León de infectados por coronavirus, lo que sitúa el número total de casos por la COVID-19 en la comunidad en 15.857.

Por su parte las altas hospitalarias suman 5.429, 63 ayer y el número de fallecimientos totales es de 1.521, 28 personas fallecidas más desde la última comunicación oficial.

En el caso concreto de la provincia de Salamanca son 2.602 los infectados confirmados, 18 más en las últimas 24 horas. Desde que comenzó la crisis sanitaria se han registrado 794 altas y 287 fallecidos oficiales.

La Autoridad sanitaria recuerda la importancia de quedarse en casa y, en este sentido, hay que insistir en que los usuarios con citas programadas no urgentes en el ámbito de la Atención Primaria no deben acudir directamente a su centro de salud, ya que serán contactados telefónicamente por los profesionales sanitarios correspondientes para atenderles y valorar si es necesario o no que el paciente acuda. Si así no les es indicado, el usuario no debe acudir al centro de salud.

Desde la Junta de Castilla y León se tiene disponible un sistema de auto evaluación sobre el estado de salud individual en relación con el nuevo coronavirus COVID-19, consistente en un un test accesible desde este enlace al portal sanitario de la Junta de Castilla y León: [Enlace al test de autoevaluación del COVID-19](#)